

## Grupo Covadonga



Plantilla del equipo de hockey del Grupo Covadonga. | RACC

## Los piragüistas disputan el Regional de invierno

Los palistas más pequeños participan en los Juegos Deportivos

J. J.  
GILÓN

Este fin de semana se disputa en el embalse de Trasona el Campeonato de Asturias de invierno de piragüismo en el que el Grupo Covadonga estará representado por 36 palistas. Las pruebas clasificatorias darán comienzo a las 9 de la mañana horas hasta su terminación. Esta prueba es también del Campeonato de Asturias de 2.000 metros. La competición continuará a las 16.30 horas y el domingo a las 9.30 horas en la tercera y última jornada.

Por otra parte, también en Trasona (Corvera), 42 palistas del Grupo participarán el sábado desde las 11:30 horas, en la primera prueba de los Juegos Deportivos para las categorías prebenjamín (nacidos en el 2007 y posteriores), benjamín (nacidos los años 2005 y 2006) en la distancia de mil metros, alevines (nacidos los años 2003 y 2004) sobre la distancia de 2.000 metros e infantil B (2002) e infantil A (2001), sobre 3.000 metros.

## Vuelta con doble jornada

El equipo femenino de hockey del club gijonés reanuda la Liga enfrentándose este fin de semana al Tarrasa y al Castelldefels

J. J.  
GILÓN

El equipo femenino de hockey del Grupo Covadonga retoma la liga con un doble compromiso este fin de semana. El sábado recibirá al líder Tarrasa y el domingo jugará otra vez en cancha propia esta vez ante el Castelldefels.

La liga vuelve a la actividad tras tres semanas de parón ya que tras la finalización de la primera vuelta de la liga se produce un parón

para jugar la competición de sala.

El equipo grupista ocupa la octava posición con 6 puntos merced a sus tres victorias, ante Xaloc Valencia, Club de Campo y Real Sociedad, lo que le mantiene con cuatro puntos de ventaja sobre las posiciones de descenso. Por su parte el líder, Tarrasa suma 15 puntos con 7 victorias y un empate y se presenta como claro favorito no sólo para este encuentro sino para el ascenso de categoría. Las catalanas descendieron la pa-

sada temporada y a juicio del entrenador grupista Alex Alas "están un pelín por encima de todos los demás".

El técnico tiene a su disposición un equipo mezcla de veteranas con jugadoras jóvenes. La plantilla es la formada por: Valeria Alonso, Sara García, Jimena Martínez, Nuria Castro, Jimena Llorens, Marta Casas, Carmen Méndez, Lucía Rivero, Laura Vázquez, Yolanda Martínez, Marta Abella, Estela García, Irene Rivero, Berta Berán, Laura

de las Heras y María Sánchez. A ellas se suelen unir las juveniles Raquel Martínez, Paula Peral, Carlota Buznego, Ana Álvarez y Eva Díaz.

El objetivo del conjunto gijonés es la permanencia para lo que en esta segunda vuelta de la liga deben de lograr alguna victoria más. El calendario ha deparado que la última jornada el Grupo juegue en San Sebastián en un partido al que las gijonesas quieren llegar ya salvadas.

## Medallas grupistas en la primera jornada técnica de halterofilia

J. J.  
GILÓN

La halterofilia no parece un deporte adecuado para niños muy pequeños y por eso lo que se hace es que el inicio en la práctica de este deporte e incluso en las primeras competiciones lo que se busca es la técnica y la automatización de los movimientos sin apenas peso.

El pasado fin de semana tuvo lugar la 1ª Jornada Regional de Técnica de halterofilia aprovechando la disputa de la primera jornada de la Liga Regional. En esta jornada técnica tomaron parte los grupistas Isabel Lobo, Paco Álvarez y Jorge Nuño que tuvieron un brillante debut, logrando sus primeras medallas.

Este último, Jorge Nuño, participará el próximo 28 de marzo en los nacionales de técnica que se disputarán en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento de Madrid, una competición en la que el joven grupista se medirá a los mejores de su edad en toda España.



Francisco Álvarez, Jorge Nuño e Isabel Lobo. | RACC

## Intenso fin de semana para los atletas

Mónica Arias disputa el Campeonato de España de pista cubierta

J. J.  
GILÓN

La sección de atletismo del Grupo Covadonga tiene un fin de semana muy ajetreado con varias competiciones para distintas categorías.

El sábado en jornada de mañana y tarde y el domingo por la mañana, en el Palau Velodrom Lluís Puig de Valencia, se celebra el Campeonato de España Junior de pista cubierta. Allí estará la atleta Mónica Alonso Arias que tomará la salida en la prueba de 800 metros.

También este fin de semana, pero en el velódromo de Anoeta en San Sebastián se celebra desde el viernes hasta el domingo el Campeonato de España Veteranos de Pista Cubierta con la participación de Ricardo Menéndez

en la prueba de 400 metros. Mucho más cerca, en el Palacio de los Deportes de Oviedo tiene lugar el Campeonato de Asturias Infantil y Cadete de pista cubierta. Las pruebas dan comienzo el sábado a partir de las 16.00 horas con las semifinales de 60 metros vallas para la categoría infantil, finalizando el campeonato a las 14.00 horas del domingo. El Grupo tendrá una amplia representación en ambas categorías.

Por último, el sábado por la mañana en el Complejo Deportivo de Las Mestas se celebra la tercera jornada de la fase clasificatoria de pista para las categorías benjamín y alevín. Las pruebas de 500 y 1.000 metros se celebran en el velódromo y la de velocidad, relevos y concursos en el módulo cubierto.